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9170-е заседание
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Нью-Йорк

Предварительный отчет

Председатель: г-н Бьян . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (Габон)
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Индия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Рагуттахалли
Ирландия  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Галлахер
Кения  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Ндунгу
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Повестка дня
Доклады Генерального секретаря по Судану и Южному Судану 

Доклад Генерального секретаря о ситуации в Абьее (S/2022/760) 
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Заседание открывается в 10 ч 45 мин.

Утверждение повестки дня

Повестка дня утверждается.

Доклады Генерального секретаря по Судану и 
Южному Судану

Доклад Генерального секретаря о ситуации 
в Абьее (S/2022/760)

Председатель (говорит по-французски): На 
основании правила 37 временных правил процеду-
ры Совета я приглашаю принять участие в этом за-
седании представителей Судана и Южного Судана.

На основании правила 39 временных правил 
процедуры Совета я приглашаю принять участие 
в заседании следующих докладчиков: помощника 
Генерального секретаря по Африке в Департаменте 
по политическим вопросам и вопросам миростро-
ительства и Департаменте операций в пользу мира 
г-жу Марту Аму Акьяу Поби и Специального по-
сланника Генерального секретаря по Африканско-
му Рогу г-жу Ханну Серваа Тетте.

Совет Безопасности приступает к рассмотре-
нию пункта своей повестки дня.

Я хотел бы обратить внимание членов Совета 
на документ S/2022/760, в котором содержится до-
клад Генерального секретаря о ситуации в Абьее.

Сейчас я предоставляю слово г-же Поби.

Г-жа Поби (говорит по-английски): Я благо-
дарю всех за эту возможность проинформировать 
Совет Безопасности о деятельности Временных сил 
Организации Объединенных Наций по обеспече-
нию безопасности в Абьее (ЮНИСФА), в том числе 
о той поддержке, которую миссия оказывает Со-
вместному механизму по наблюдению и контролю 
за границей. Я также предоставлю членам Совета 
информацию о последних событиях, произошед-
ших после публикации доклада Генерального се-
кретаря (S/2022/760).

Сегодняшнее заседание Совета Безопасности 
проходит в период возобновления политическо-
го процесса, направленного на решение вопросов, 
которые касаются окончательного статуса Абьея и 
границы между Суданом и Южным Суданом. Хотя 
достигнутый прогресс еще не нашел своего вопло-
щения в таких результатах, как повышение уровня 

жизни и более эффективное обеспечение прав жи-
телей Абьея, предпринимаются важные шаги для 
развития диалога в контексте продолжающегося 
улучшения отношений между Суданом и Южным 
Суданом. 

Кроме того, внушает оптимизм достижение 
ранее на этой неделе соглашения между официаль-
ными лицами Судана и Южного Судана о расши-
рении совместного сотрудничества по вопросам, 
связанным с Абьеем и его окончательным статусом, 
а также их готовность возобновить заседания Объе-
диненного надзорного комитета по Абьею (ОНКA), 
который не проводил заседаний с 2017 года.

Совет мира и безопасности Африканского 
союза, который занимается вопросом Абьея, не-
давно обратился к Комиссии Африканского союза 
с просьбой назначить координатора для ОНКА. Мы 
приветствуем возобновление усилий Имплемента-
ционной группы высокого уровня Африканского 
союза под председательством бывшего президента 
Табо Мбеки, направленных на вовлечение в процесс 
местных общин, а также неизменное участие в дан-
ной работе Специального посланника Генерального 
секретаря по Африканскому Рогу Ханны Тетте.

 Это отрадный признак того, что стороны и 
региональные игроки теперь уделяют больше вни-
мания этому вопросу в своих дипломатических 
усилиях. Я призываю все заинтересованные сторо-
ны, включая международное сообщество, и впредь 
поддерживать усилия, которые предпринимаются в 
этом направлении. Сотрудники ЮНИСФА готовы 
играть свою роль в содействии достижению наших 
общих целей, касающихся Абьея.

Хотя ситуация в области безопасности в ад-
министративном районе Абьей остается в основ-
ном спокойной, произошли некоторые изменения 
в динамике, которая была характерна для данного 
конфликта в предыдущие годы. Несмотря на де-
фицит доверия, по-прежнему существующий меж-
ду общинами миссерия и нгок-динка, в 2022 году 
уровень межобщинного насилия между ними не-
сколько снизился. ЮНИСФА неизменно прилагает 
усилия для содействия межобщинному диалогу. 
После неудачной попытки, предпринятой ранее в 
этом году, миссия успешно содействовала прове-
дению совместной мирной конференции традици-
онных лидеров, состоявшейся в Энтеббе в мае; на 
конференцию собрались лидеры обеих общин, и 
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на ней было принято совместное коммюнике, в ко-
тором они вновь заявили о своей приверженности 
миру, отметив моменты, по-прежнему вызывающие 
разногласия.

Миссия продолжает взаимодействовать с 
обеими общинами, а также с лидерами в Харту-
ме и Джубе в целях проведения сезонных мирных 
конференций для обсуждения порядка действий 
в сезон перегона скота. Крайне важное значение 
для успешного проведения таких диалогов, а так-
же для функционирования низовых механизмов 
разрешения конфликтов будет иметь полноцен-
ное, равноправное и конструктивное участие жен-
щин, которое до настоящего момента обеспечить 
не удавалось. ЮНИСФА будет работать с обеими 
общинами, с тем чтобы повестка дня по вопросам 
женщин, мира и безопасности была интегрирована 
в основные результаты конференций и других ме-
роприятий, поскольку она является жизненно важ-
ным инструментом содействия достижению мира.

В 2022 году в южной части Абьея возник но-
вый конфликт между общинами нгок-динка и твик-
динка. С момента начала столкновений в феврале 
этого года межобщинное насилие, наблюдающееся 
в Абьее, во многих случаях связано как раз с этим 
конфликтом и сопровождается гибелью людей с 
обеих сторон и перемещением тысяч гражданских 
лиц, многие из которых искали убежища рядом с 
базами ЮНИСФА. Несмотря на сложности с пере-
движением в результате наводнений, обусловлен-
ных сезонными дождями, ЮНИСФА в ответ на 
данные столкновения усилила патрулирования в 
целях предотвращения новых случаев насилия и 
приняла меры для обеспечения защиты переме-
щенным лицам и оказания раненым медицинских 
услуг. Миссия продолжает взаимодействовать с 
местными властями и лидерами общин, стремясь 
восстановить спокойствие и создать безопасные ус-
ловия для возвращения домой семей вынужденных 
переселенцев.

После некоторого затишья в период сезона 
дождей в конце сентября и октябре столкновения 
возобновились. Такое вызывающее тревогу разви-
тие событий может означать, что в предстоящий 
сухой сезон, когда улучшатся дорожные условия, 
насилие возобновится. В этой связи ЮНИСФА в 
координации с Миссией Организации Объединен-
ных Наций в Южном Судане налаживают тесные 
контакты с правительством Южного Судана в це-

лях поддержки посреднических усилий, в частно-
сти планов проведения в Южном Судане при содей-
ствии правительства мирной конференции.

Мы особенно обеспокоены тем, что в услови-
ях напряженности в отношениях между общинами 
нгок-динка и твик-динка совершались нападения на 
миротворцев, персонал и подрядчиков ЮНИСФА и 
звучали угрозы их адрес. За отчетный период было 
зафиксировано в общей сложности семь нападений 
на миротворцев, включая нападения на патрули, 
направленные для урегулирования инцидентов с 
применением насилия между представителями раз-
ных общин на рынке в Амьете, в Атони и Малуал-
Алеу, а также на наблюдательные посты ЮНИСФА 
и базы ЮНИСФА в Атони, Таджалее и Мариал-Ача-
ке. Миссию беспокоит применение в ходе этих на-
падений против военнослужащих ЮНИСФА круп-
нокалиберного оружия, в частности гранатометов. 
Хотя эти инциденты не привели к причинению 
миротворцам серьезных ранений, мы самым реши-
тельным образом осуждаем эти нападения и напо-
минаем всем сторонам о том, что подобное насилие 
может представлять собой преступления в соответ-
ствии с международным правом.

Совсем недавно — с 16 октября — охрана и 
безопасность персонала ЮНИСФА вновь оказались 
под угрозой в ходе протестов местных жителей, ко-
торые требовали выселения сотрудников, принад-
лежащих к общине твик-динка, и некоторых между-
народных сотрудников из лагеря штаба ЮНИСФА 
в Абьее. Оперативное взаимодействие Миссии с ли-
дерами местных жителей в интересах поиска мир-
ного решения и соответствующая поддержка Мис-
сии помогли нормализовать ситуацию. Мы хотели 
бы еще раз отметить, что охрана и безопасность на-
ших миротворцев, персонала и подрядчиков оста-
ется одной из главных приоритетных задач, и хо-
тел бы также настоятельно призвать правительство 
Южного Судана продолжать взаимодействовать с 
местным населением, с тем чтобы подобные угрозы 
больше не возникали.

Гуманитарное сообщество продолжало ока-
зывать помощь 250 000 относящихся к зоне риска 
людей в центральной и южной частях Абьея, в том 
числе тем, кто в результате межобщинных стол-
кновений оказался на положении перемещенных 
лиц. В конце августа на обширной части террито-
рии Абьея произошло крупное наводнение, от ко-
торого пострадали около 91 000 человек. ЮНИСФА 
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предоставляли Управлению по координации гума-
нитарных вопросов и другим партнерам поддержку 
в доставке по воздуху гуманитарной помощи ряду 
нуждающихся в ней людей, доступ к которым по 
суше был отрезан.

Я рада сообщить о том, что в отчетный пе-
риод продолжалась преобразование Миссии в мно-
гонациональные миротворческие силы и что этот 
процесс близится к завершению: на месте уже на-
ходятся 2567 из 3250 утвержденных к развертыва-
нию военнослужащих. Ожидается, что процесс ре-
организации будет завершен в ближайшие месяцы 
после прибытия в течение предстоящего сухого се-
зона оставшихся войск и техники. Сейчас, когда но-
вые силы занимают свои позиции на местах, Мис-
сия сотрудничает с Центральными учреждениями 
Организации Объединенных Наций в целях раз-
работки концепции и плана новой миссии, а также 
концепции операций для военного и полицейского 
компонентов, с тем чтобы определить стратегию 
ЮНИСФА по выполнению ими своего мандата. 
Новые силы также осуществляют координацию 
действий гражданских и военных структур, с тем 
чтобы оказать помощь в удовлетворении некото-
рых основных потребностей местного населения и 
заручиться поддержкой для выполнения мандата 
ЮНИСФА. Одной из нерешенных проблем в рам-
ках Миссии по-прежнему является относительно 
небольшое число женщин среди военнослужащих 
— всего 7 процентов, — и я настоятельно призы-
ваю все заинтересованные стороны сотрудничать с 
ЮНИСФА в целях приоритизации развертывания 
женщин-военнослужащих.

Поскольку конфликт между общинами нгок-
динка и твик-динка приводит к возникновению 
новых потребностей на юге страны, новые силы 
должны быть лучше оснащены, с тем чтобы иметь 
возможность действовать на более обширной тер-
ритории. Еще одной проблемой является мобиль-
ность сил в условиях сокращения числа вертолетов 
и ситуации, когда в течение половины года мест-
ность оказывается затоплена. В то же время Мис-
сия продолжает сталкиваться с другими трудно-
стями, обусловленными оказанием ею поддержки 
Совместному механизму по наблюдению и контро-
лю за границей, поскольку отсутствует какой-ли-
бо прогресс в возобновлении функционирования 
сектора 1, в том числе штаба сектора в Гок-Мачаре, 
Южный Судан, и его опорных пунктов 11 и 12 после 

вынужденного вывода соответствующего персона-
ла в 2021 году. Крайне важно, чтобы правительство 
Южного Судана продолжало свои усилия по созда-
нию условий для скорейшего восстановления при-
сутствия в этих местах, как было подчеркнуто Со-
ветом Безопасности в его заявлении для прессы от 
15 октября 2021 года (SC/14666).

В течение отчетного периода из-за продолжа-
ющихся проблем с визами также не было достигну-
то прогресса в развертывании трех сформирован-
ных полицейских подразделений и набираемых на 
индивидуальной основе полицейских, как это было 
предписано Советом Безопасности. Я обращаюсь 
к членам Совета Безопасности с призывом оказать 
поддержку в содействии развертыванию этих важ-
ных компонентов сил. Тем временем в отсутствие 
Службы полиции Абьея полиция Организации Объ-
единенных Наций продолжает проводить настав-
ническую работу с членами комитетов по защите 
населения и объединенного комитета по защите и 
осуществлять контроль за их деятельностью.

В июне произошли два обнадеживающих со-
бытия: ЮНИСФА учредили первое в истории под-
разделение по гендерным вопросам для обеспече-
ния возможности круглосуточного сообщения о 
случаях гендерного насилия, а в некоторых рай-
онах в северной части Абьея впервые с 2015 года 
были созданы комитеты по защите населения.

Совет Безопасности четко указал на то, что 
наши усилия должны быть направлены на расши-
рение прав и улучшение условий жизни жителей 
Абьея. С этой целью Миссия продолжает тесно со-
трудничать со страновыми группами Организации 
Объединенных Наций в Судане и Южном Судане 
в рамках совместной программы по Абьею. Благо-
даря совершению координаторами-резидентами и 
координаторами по гуманитарным вопросам весь-
ма плодотворной поездки в Судан и Южный Судан 
работа над программным документом уже практи-
чески завершена, поэтому ожидается, что осущест-
вление запланированных мероприятий начнется в 
течение следующего отчетного периода. Совмест-
ная программа поможет создать благоприятные 
условия для мира, позволив сосредоточить усилия 
на оказании услуг в области управления водными 
ресурсами, здравоохранения, обеспечения возмож-
ностей для получения средств к существованию и 
выработки навыков урегулирования конфликтов. 
Она также направлена на создание возможностей 
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для молодежи и женщин как важнейших участни-
ков процесса миростроительства. Я выражаю при-
знательность Совету за неизменную политическую 
поддержку этой важной инициативы.

Посещение Абьея заместителем Генерально-
го секретаря Лакруа в сопровождении Специально-
го посланника Тетте позволит решить некоторые из 
политических и логистических проблем, о которых 
я сегодня упоминала.

В конце своего выступления я хотела бы по-
благодарить генерал-майора Бенджамина Сойерра 
и сотрудников и сотрудниц ЮНИСФА за их неу-
станную работу на благо мира в Абьее. Я также хо-
тела бы выразить признательность членам Совета 
Безопасности за постоянную помощь, оказываемую 
ими ЮНИСФА, и обратиться к Совету с просьбой 
поддержать рекомендацию Генерального секретаря 
о продлении мандата ЮНИСФА еще на один год.

Председатель (говорит по-французски): Я 
благодарю г-жу Поби за ее сообщение.

Г-жа Тетте (говорит по-английски): Благода-
рю за предоставленную мне возможность кратко 
проинформировать Совет Безопасности о ходе осу-
ществления резолюции 2046 (2012), посвященной 
нерешенным вопросам двусторонних отношений 
между Суданом и Южным Суданом. Не стану по-
вторять те моменты, которые уже озвучила моя кол-
лега помощник Генерального секретаря Поби, по-
этому мое выступление будет кратким.

Судан и Южный Судан продолжают поддер-
живать хорошие отношения после их улучшения 
и добились определенного прогресса благодаря 
регулярным двусторонним встречам. В мае этого 
года они также провели в Хартуме заседание Со-
вместного механизма по политическим вопросам 
и вопросам безопасности. Однако, в то время как 
продолжается обмен визитами на высоком уровне, 
приоритетом для каждой страны, похоже, являются 
ее внутренние проблемы. В Судане сторонам еще 
предстоит договориться о дальнейших действиях по 
возобновлению демократических преобразований 
после государственного переворота, совершенного 
25 октября 2021 года. В штатах Южный Кордофан и 
Голубой Нил сохраняется тупиковая ситуация в пе-
реговорах между правительством Судана и Народ-
но-освободительным движением Судана (Север) , 
возглавляемым Абдель Азизом аль-Хилу. В Юж-
ном Судане был отмечен определенный прогресс в 

мирном процессе, то есть в выполнении Обновлен-
ного соглашения об урегулировании конфликта в 
Республике Южный Судан, поскольку 30 августа, 
почти через три года после завершения обучения, 
наконец-то состоялся выпуск военнослужащих.

Взаимодействие между Суданом и Южным 
Суданом на высоком уровне является регулярным 
аспектом двусторонних отношений между этими 
странами. Выпуск военнослужащих национальных 
объединенных сил Южного Судана 30 августа по-
зволил президенту Салве Кииру Маярдиту провести 
встречу и обсудить вопросы двусторонних отноше-
ний с генералом Абдель Фаттахом аль-Бурханом, 
Председателем Суверенного совета Судана и ны-
нешним Председателем Межправительственной ор-
ганизации по развитию (ИГАД). В начале процесса 
генерал аль-Бурхан сыграл важную роль в выходе 
из тупиковой ситуации, связанной со структурой 
командования объединенной армии, представив 
приемлемое для сторон предложение, и тем самым 
проложив путь к выпуску военнослужащих. Судан 
выразил заинтересованность в подготовке южно-
суданских сил по вопросам безопасности и оборо-
ны, верховенства закона и поддержания правопо-
рядка. В начале августа заместитель председателя 
Суверенного совета генерал-лейтенант Мохамед 
Хамдан Дагало, также известный как «Хемедти», 
посетил с визитом Джубу, где озвучил свое поже-
лание и выразил поддержку ИГАД в связи с реше-
нием южносуданских сторон Обновленного согла-
шения об урегулировании конфликта в Республике 
Южный Судан о продлении переходного периода 
до 2025 года. Он призвал стороны максимально ис-
пользовать продленный срок действия соглашения 
путем выполнения всех нерешенных задач.

Обе страны также периодически проводят 
встречи для решения неурегулированных вопро-
сов. 24 мая в Хартуме под председательством ми-
нистра обороны Судана генерала-лейтенанта Ясина 
Ибрагима Ясина и его коллеги из Южного Судана 
Анджелины Тени было проведено заседание Со-
вместного механизма по политическим вопросам 
и вопросам безопасности, на котором ими была 
достигнута договоренность о восстановлени Объ-
единенного надзорного комитета по Абьею, акти-
визации сообщения речным транспортом и немед-
ленном открытии пунктов пересечения границы с 
обеспечением контроля и мониторинга трансгра-
ничного перемещения граждан. Они также под-
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твердили свои обязательства о выводе своих сил 
из Безопасной демилитаризованной приграничной 
зоны, как это было согласовано на предыдущих за-
седаниях Совместного механизма по политическим 
вопросам и вопросам безопасности. 28 мая совет-
ник президента Южного Судана по вопросам без-
опасности Тут Гатлуак, и губернатор штата Белый 
Нил в Судане Омар аль-Халифа Абдулла, объяви-
ли о возобновлении транспортного сообщения на 
речном маршруте в Кости, спустя 11 лет после его 
закрытия. Однако четыре пункта пересечения гра-
ницы - Джебелен-Ренк, Мейрам, Бурам-Тимсах и 
Харсана-Панакуак - еще не открыты из-за споров о 
земле, принадлежащей местным общинам.

Основываясь на достигнутом в марте согла-
шении между президентом Кииром и генералом 
аль-Бурханом об урегулировании нерешенных во-
просов путем экономического и политического 
сотрудничества, обе страны регулярно проводят 
встречи, в том числе на техническом уровне. 12 мая 
делегация Южного Судана, возглавляемая г-ном 
Гатлуаком и сопровождаемая министром финансов, 
провела встречу с руководством Суверенного сове-
та в Хартуме. На встрече был рассмотрен прогресс 
в реализации мирных соглашений в обеих странах 
и вопрос укрепления экономического сотрудни-
чества, особенно в нефтяном секторе и торговле, 
включая открытие границ для усиления торгового 
потока. В ходе дискуссий также обсуждались тех-
нические и финансовые договоренности, увеличе-
ние добычи нефти и обзор проблем, возникших при 
реализации предыдущих соглашений. 22 мая на 
технической встрече в Хартуме между министром 
энергетики и нефтяной промышленности Судана 
Мухаммадом Абдуллой и заместителем секретаря 
министерства нефтяной промышленности Южного 
Судана Авоу Даниэлем Чуангом две страны догово-
рились о разработке рамочной программы сотруд-
ничества в нефтяной промышленности для обще-
го блага. 27 сентября президент Киир подтвердил 
решение обеих стран использовать рамочную про-
грамму сотрудничества для урегулирования дву-
сторонних споров, в том числе по Абьею, и предло-
жил, чтобы все вопросы, касающиеся Абьея, были 
адресованы Комитету по Абьею, учрежденный им 
в мае 2021 года.

После заседания Совета мира и безопасности 
Африканского союза, посвященного политической 
ситуации и ситуации в области безопасности в 

Абьее, состоявшегося 29 сентября, президент Киир 
4 октября вновь сформировал Комитет, учредив 
подкомитет по развитию и природным ресурсам. 
Среди прочего, подкомитету поручено создать ра-
мочную программу сотрудничества для разработ-
ки нефти и других природных ресурсов в районе 
Абьей и представить отчет Комитету по Абьею, от-
ветственному за проведение переговоров об окон-
чательном статусе района Абьей, путем взаимодей-
ствия с правительством Судана.

Тем временем, с мая, работая совместно с 
председателем Имплементационной группы высо-
кого уровня Африканского союза, я провожу от-
дельные консультации с общинами нгок-динка и 
миссерия в целях поиска выхода из тупиковой си-
туации в урегулировании окончательного статуса. 
Помимо представителей общин, в наших консуль-
тациях участвовали министр по делам Восточно-
африканского сообщества Южного Судана и глава 
делегации от нгок-динка г-н Денг Алор, бывший 
Постоянный представитель Южного Судана при 
Организации Объединенных Наций г-н Франсис 
Денг и видный ученый из Абьея г-н Лука Бионг, а 
также представители Временных сил Организации 
Объединенных Наций по обеспечению безопасно-
сти в Абьее. В настоящее время мы работаем над 
тем, чтобы добиться личной встречи между двумя 
общинами по просьбе одной из них, и оба прави-
тельства были соответствующим образом проин-
формированы Имплементационной группой высо-
кого уровня.

Как уже говорилось ранее, 29 сентября на за-
седании Совета мира и безопасности Африканского 
союза для рассмотрения политической ситуации и 
ситуации в области безопасности в регионе Абьей 
был назначен посредник для Объединенного над-
зорного комитета по Абьею. Надеемся, что все эти 
коллективные усилия помогут сторонам возобно-
вить активную работу по решению существующих 
проблем в регионе и поиску решения по статусу 
Абьея. В преддверии этой встречи 19 и 20 октября 
я посетила Джубу и встретилась с президентом Ки-
иром, который подтвердил мне свою решимость 
сотрудничать с Суданом для скорейшего решения 
вопроса об окончательном статусе Абьея. Он также 
подчеркнул, что конфликты лучше урегулировать 
мирными средствами, чтобы сообщества и их стра-
ны могли поддерживать более здоровые отношения.
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24 октября в Хартуме делегация во главе с 
г-ном Гатлуаком, выступающим в качестве пред-
седателя Комитета Южного Судана по Абьею, про-
вела встречу с генералом Дагало и членами Коми-
тета Судана по Абьею. Обе страны договорились 
совместно ускорить предоставление услуг жителям 
Абьея и задействовать совместные механизмы для 
оказания необходимых гуманитарных услуг путем 
создания надлежащих условий для общин в этом 
районе. Они также договорились поощрять соци-
альный мир и диалог между общинами в Абьее 
в качестве жеста укрепления доверия. Ранее се-
годня я встретилась со старшими должностными 
лицами Министерства иностранных дел Судана, 
министром обороны и генералом Дагало, которые 
подтвердили мне свою приверженность тесному 
сотрудничеству со своими южносуданскими колле-
гами в деле окончательного урегулирования стату-
са Абьея. Они упомянули о встрече, состоявшейся 
24 октября, и отметили свою готовность использо-
вать эту возможность для возобновления взаимо-
действия, чтобы проводить регулярные встречи по 
вопросам, касающимся Абьея, на ежеквартальной 
основе.

В заключение следует отметить, что наблю-
дается прогресс в улучшении двусторонних отно-
шений между Суданом и Южным Суданом, и мы 
считаем, что это окажет стабилизирующее воз-
действие на процесс урегулирования спора между 
двумя странами. Тем не менее нестабильная ситу-
ация внутри обеих стран безусловно сказывается 
на вновь активизировавшейся работе по созданию 
переходных механизмов, а также на усилиях по раз-
решению спора об окончательном статусе Абьея. 
Моя канцелярия продолжит взаимодействие с пра-
вительствами Судана и Южного Судана, а также с 
Африканским союзом и ИГАД с целью сохранить 
поддержку международного сообщества для пол-
ной нормализации отношений между двумя стра-
нами. Мы также продолжим оказывать помощь 
сторонам, которые предпринимают эти обнадежи-
вающие шаги с целью найти способ окончательного 
решения вопроса о статусе Абьея.

Председатель (говорит по-французски): Бла-
годарю г-жу Тетте за ее сообщение.

Сейчас я предоставляю слово тем членам Со-
вета, которые желают выступить с заявлениями.

Г-н Вуд (Соединенные Штаты Америки) (го-
ворит по-английски): Я хотел бы поблагодарить 
помощника Генерального секретаря Поби и Спе-
циального посланника Тетте за их рассказ о ходе 
выполнения мандата Временных сил Организации 
Объединенных Наций по обеспечению безопасно-
сти в Абьее (ЮНИСФА), а также за представлен-
ную обновленную информацию по Абьею.

Соединенные Штаты высоко ценят неустан-
ные усилия ЮНИСФА по выполнению возложен-
ных на них задач по защите гражданского населе-
ния и содействию доставке гуманитарной помощи в 
ходе реорганизации структуры воинских подразде-
лений миссии и перед лицом беспрецедентных вы-
зовов. В соответствии с рекомендацией Генерально-
го секретаря, содержащейся в его докладе от 13 ок-
тября (S/2022/760), мы поддерживаем продление 
мандата ЮНИСФА на один год. Мы надеемся, что 
Совет также поддержит рекомендацию Генераль-
ного секретаря. Мандат сроком на один год позво-
лит ЮНИСФА завершить реорганизацию военного 
компонента и даст сотрудникам миссии достаточно 
времени для получения виз, определения ключевых 
заинтересованных сторон и налаживания важных 
контактов, необходимых для выполнения ее манда-
та. Мы также продолжаем настоятельно призывать 
Судан и Южный Судан содействовать бесперебой-
ной работе всех баз ЮНИСФА и опорных пунктов 
Совместного механизма по наблюдению и контро-
лю за границей и оказывать полную поддержку 
ЮНИСФА в выполнении их мандата.

Соединенные Штаты серьезно обеспокоены 
новым всплеском смертоносного насилия между 
общинами динка. Более 20 мирных жителей были 
убиты, а тысячи были вынуждены покинуть свои 
дома после уничтожения их имущества и домов. 
Мы осуждаем эти акты насилия и настоятельно 
призываем правительства двух стран активизи-
ровать свои усилия по прекращению этих насиль-
ственных столкновений. Кроме того, мы призываем 
правительства обеих стран сделать все возможное 
для предотвращения сезонных столкновений меж-
ду местными общинами. Учитывая, что в Абьее 
по-прежнему нет полиции Организации Объеди-
ненных Наций и совместной полицейской службы, 
скорее всего, там будут продолжаться насильствен-
ные столкновения и преступления. Формирование 
совместных органов безопасности и управления, 
выдача виз для сотрудников полиции Организации 
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Объединенных Наций и назначение гражданского 
заместителя главы миссии позволили бы более ши-
роко применять невоенные подходы для смягчения 
конфликтов и налаживания мирных отношений 
между общинами. Мы вновь настоятельно призы-
ваем Судан своевременно выдать визы сотрудни-
кам полиции Организации Объединенных Наций, 
разрешить назначить гражданского заместителя 
главы ЮНИСФА и позволить ЮНИСФА исполь-
зовать аэродром в Атони. Наконец, мы просим и 
Судан, и Южный Судан добиться прогресса в деле 
формирования совместной полицейской службы 
Абьея, которая станет важнейшим инструментом 
для подавления насилия в Абьее.

Этот политический тупик, который не удает-
ся преодолеть вот уже 11 лет, по-прежнему вызы-
вает большое разочарование, потому что население 
Абьея продолжает страдать от насилия, массового 
перемещения и отсутствия возможности удовлет-
ворить базовые потребности и получить гумани-
тарную помощь. Мы вновь обращаемся к сторонам 
с призывом возобновить дипломатическое взаимо-
действие для выработки мирного и взаимоприем-
лемого решения вопроса об окончательном статусе 
Абьея и принимать участие в заседаниях Совмест-
ного механизма по политическим вопросам и во-
просам безопасности и Совместного надзорного ко-
митета по Абьею. Мы приветствовали объявление 
о заключении соглашения 24 октября и отмечаем, 
что выполнение закрепленных в нем обязательств 
может существенно способствовать установлению 
мира и безопасности для народа Абьея. Мы наде-
емся получить дополнительную информацию об 
их конкретных планах и более подробные данные 
о том, какие институты и механизмы будут задей-
ствованы, также нам хотелось бы узнать о планах 
по обсуждению окончательного статуса. Мы вы-
соко оцениваем и поддерживаем коммюнике Со-
вета мира и безопасности Африканского союза от 
29 сентября, в котором содержится призыв к Суда-
ну и Южному Судану ускорить темпы реализации 
их усилий по созданию совместных институтов, 
и мы настоятельно призываем Африканский союз 
активизировать такую работу для достижения про-
гресса в решении проблемы в Абьее.

Наконец, мы продолжаем поощрять иници-
ативы ЮНИСФА по поддержке диалога на уровне 
общин с целью укрепления межобщинных отноше-
ний, которые способствуют стабильности в районе 

Абьея, и подчеркиваем важность всестороннего, 
равноправного и значимого участия женщин в этих 
процессах. Мы призываем ЮНИСФА продолжать 
свою работу по защите женщин и детей от наси-
лия, особенно сексуального и гендерного насилия. 
Соединенные Штаты также призывают ЮНИСФА 
представлять более подробные доклады о деятель-
ности миссии с акцентом на эффективности работы 
ЮНИСФА и выработать больше качественных по-
казателей выполнения своего мандата.

Мы подтверждаем нашу приверженность со-
трудничеству с правительствами Судана и Южного 
Судана и населением региона, нашими коллегами 
в Совете, Африканским союзом и другими между-
народными и региональными партнерами с целью 
достижения мира, безопасности и процветания 
региона.

Г-н Агьеман (Гана) (говорит по-английски): Я 
имею честь выступить с этим заявлением от име-
ни трех африканских членов Совета Безопасности 
(группа «A3»): Габона, Кении и Ганы.

Прежде всего мы хотели бы поблагодарить 
Генерального секретаря за его доклад (S/2022/760), 
а также помощника Генерального секретаря Марту 
Поби и Специального посланника Ханну Серваа 
Тетте за их содержательные сообщения о ситуации 
в Абьее и деятельности Временных сил Организа-
ции Объединенных Наций по обеспечению безопас-
ности в Абьее (ЮНИСФА). В своем заявлении мы 
уделим основное внимание политической и гумани-
тарной ситуации и ситуации в плане безопасности.

Что касается политической сферы, то груп-
па «A3» приветствует тот факт, что отношения 
между Суданом и Южным Суданом становятся все 
более дружественными, а также отмечает их при-
верженность добрососедству, о чем свидетельству-
ет постоянная взаимная поддержка в решении их 
соответствующих внутриполитических проблем и 
проблем в области безопасности. Мы настоятель-
но призываем обе страны использовать этот новый 
позитивный импульс для поиска путей мирного 
урегулирования вопроса об окончательном стату-
се Абьея, как это предусмотрено Всеобъемлющим 
мирным соглашением 2005 года. Группа «A3» при-
зывает стороны воздерживаться от любых односто-
ронних действий и добиваться взаимного согласия 
по вопросу проведения референдума в Абьее для 
достижения общей цели процесса стабилизации.
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В то время как группа «A3» приветствует 
усилия двух стран по возобновлению обсуждений 
по Абьею, вызывает сожаление тот факт, что за от-
четный период не было достигнуто никакого про-
гресса в реализации Соглашения 2011 года о вре-
менных мерах по управлению районом Абьей и обе-
спечению его безопасности. Также не было достиг-
нуто прогресса в удовлетворении давних просьб 
ЮНИСФА, что влияет на работу миссии, включая 
использование аэродрома в Атони, выдачу виз со-
трудникам сформированных полицейских подраз-
делений, назначение гражданского заместителя 
главы миссии ЮНИСФА и возобновление функ-
ционирования сектора 1 Совместного механизма 
по наблюдению и контролю за границей. К сожа-
лению, от этого отсутствия прогресса продолжают 
страдать отчаявшиеся гражданские лица в Абьее, 
которым до сих пор не предоставляются основные 
услуги первой необходимости на надежной основе.

Группа «A3» отмечает, что в мае было созва-
но заседание Совместного механизма по политиче-
ским вопросам и вопросам безопасности, а также 
было подтверждено выполнение ранее достигну-
тых договоренностей, включая возобновление ра-
боты пограничных переходов. Действительно, обе-
им странам следует продолжать реализацию мягко-
го режима границы в качестве стратегической цели 
в силу их сильной взаимозависимости. Поэтому мы 
настоятельно призываем их ускорить темпы выпол-
нения всех предыдущих рекомендаций и выводов, 
сделанных на заседаниях Совместного механизма 
по политическим вопросам и вопросам безопас-
ности и Объединенного надзорного комитета по 
Абьею. Кроме того, обе стороны должны совместно 
и скоординированно выполнять все протоколы со-
глашений о сотрудничестве от сентября 2012 года, 
особенно о демаркации Безопасной демилитаризо-
ванной приграничной зоны, чтобы Совместный ме-
ханизм по наблюдению и контролю за границей мог 
эффективно выполнять свой мандат.

Группа «A3» с удовлетворением отмеча-
ет коммюнике, принятое на 1108-м заседании Со-
вета мира и безопасности Африканского союза по 
Абьею, состоявшемся 29 сентября, и вновь заявляет 
о полной поддержке работы Имплементационной 
группы высокого уровня Африканского союза. Мы 
повторяем наш призыв ко всем международным 
партнерам продолжать участвовать в дипломатиче-
ских и политических усилиях в поддержку диалога 

между двумя странами и предлагать любую необ-
ходимую техническую поддержку в реализации су-
ществующего рамочного соглашения.

Что касается безопасности, то группа «A3» 
глубоко обеспокоена возобновлением вооруженно-
го насилия и межобщинных столкновений в Абьее. 
Мы решительно осуждаем сообщения о насиль-
ственных столкновениях, разрушении имущества 
и гибели людей. Настоятельно призываем стороны 
конфликта прекратить боевые действия, проявлять 
сдержанность и вести диалог для разрешения сво-
их претензий. Группа «A3» с удовлетворением от-
мечает создание комитетов по защите населения и 
созыв совместной мирной конференции традици-
онных лидеров Абьея, которая прошла в Кампале 
в мае. Считаем, что частые и обширные межоб-
щинные диалоги могут в значительной степени 
способствовать устранению существующих при-
чин для недовольства и ослаблению межобщинной 
напряженности.

Что касается гуманитарной ситуации, то 
группа «А3» глубоко обеспокоена ухудшением гу-
манитарной ситуации, о котором свидетельствует 
перемещение населения и отсутствие доступа к 
основным общественным услугам, что усугубляет 
тяжелое положение в административном районе 
Абьей. Мы также обеспокоены разрушительными 
последствиями изменения климата, которые при-
водят к наводнениям, лишают людей источников 
средств к существованию и усиливают конкурен-
цию за скудные ресурсы, тем самым способствуя 
новым конфликтам и ухудшению обстановки в пла-
не безопасности в Абьее. 

В этой связи группа «А3» приветствует завер-
шение работы над документом о совместной про-
грамме по Абьею страновых групп Организации 
Объединенных Наций в Судане и Южном Судане 
и надеется на скорейшую реализацию намеченных 
проектов с быстрой отдачей. Мы также призываем 
государства-члены и гуманитарные организации 
продолжать оказывать необходимую поддержку на-
селению Абьея, чтобы обеспечить достойное отно-
шение к людям и облегчить их страдания. В свете 
приближения сезона засухи настоятельно призы-
ваем ЮНИСФА принимать меры раннего реагиро-
вания, включая содействие в проведении межоб-
щинного диалога по вопросам сезонного перегона 
скота. 
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Наконец, группа «A3» выражает признатель-
ность ЮНИСФА и странам, предоставляющим во-
йска, за их неизменную приверженность реализа-
ции мандата миссии, несмотря на существующие 
сложности. Мы осуждаем нападения на персонал 
и объекты ЮНИСФА, информация о которых про-
должает поступать. 

Как мы отметили в своем выступлении в Со-
вете 21 апреля (см. S/PV.9020), мы по-прежнему 
убеждены, что урегулирование вопроса об окон-
чательном статусе Абьея имеет ключевое значение 
для принятия любого будущего решения о выводе 
ЮНИСФА с учетом необходимости обеспечения за-
щиты и безопасности жителей Абьея. 

Поэтому группа «A3» вновь заявляет о не-
обходимости сохранения присутствия ЮНИСФА и 
приветствует предложение Генерального секретаря 
о переводе ЮНИСФА с нынешнего 6-месячного на 
12-месячный цикл действия мандата, что, по на-
шему мнению, значительно поможет в планирова-
нии и реализации оперативных задач. Мы также 
настоятельно призываем Судан и Южный Судан в 
полной мере сотрудничать с ЮНИСФА, в том числе 
полностью обеспечивать соблюдение соглашения 
о статусе сил, с тем чтобы содействовать выполне-
нию мандата миссии. 

В заключение группа «A3» хотела бы с благо-
дарностью отметить усилия, которые на протяже-
нии многих лет последовательно прилагала Импле-
ментационная группа высокого уровня Африкан-
ского союза под председательством бывшего прези-
дента Табо Мбеки; роль Специального посланника 
Генерального секретаря по Африканскому Рогу; ра-
боту Межправительственной организации по раз-
витию (ИГАД); а также вклад региональных лиде-
ров в стабилизацию обстановки в административ-
ном районе Абьей. Призываем Африканский союз 
продолжать свои усилия по обеспечению успешной 
реализации этого начинания, направленного на по-
иск мирных решений проблем в Абьее. 

Г-жа Даутлари (Албания) (говорит по-
английски): Благодарю помощника Генерального се-
кретаря Поби и Специального посланника Тетте за 
их сообщения, а также приветствую участие пред-
ставителей Судана и Южного Судана в сегодняш-
нем заседании. 

Албания решительно поддерживает усилия 
действующего в административном районе Абьей 

персонала Временных сил Организации Объ-
единенных Наций по обеспечению безопасности в 
Абьее (ЮНИСФА), направленные на обеспечение 
защиты гражданского населения и содействие ор-
ганизации диалога между правительствами двух 
стран и выполнению их мандатов. 

В этой связи считаем неприемлемыми напа-
дения на персонал ЮНИСФА и ограничения сво-
боды передвижения миссии. Решительно осуждаем 
насилие в отношении миротворцев и призываем все 
заинтересованные стороны обеспечить свободу пе-
редвижения миссии. Кроме того, призываем Судан 
содействовать выдаче необходимых виз для пред-
ставителей ЮНИСФА, чтобы завершить реконфи-
гурацию войск. 

Мы обеспокоены гуманитарным кризисом, 
положением в области безопасности и социально-
экономической ситуацией, а также отсутствием 
работающей системы правосудия. Что касается не-
давней напряженности в местных общинах и по-
литической ситуации в Хартуме, то мы призываем 
стороны прекратить боевые действия и устранить 
коренные причины конфликта для достижения 
устойчивого мира. 

Кроме того, ситуация ухудшилась в связи с 
недавним наводнением в Южном Судане, которое 
затронуло административный район Абьей. 

Приветствуем достигнутое правительствами 
двух стран соглашение об укреплении сотрудниче-
ства в отношении Абьея. Проведение заседания Со-
вместного механизма по политическим вопросам и 
вопросам безопасности в мае является позитивным 
шагом, но все стороны должны и дальше прини-
мать участие в этом процессе и проводить заседа-
ния Объединенного надзорного комитета по Абьею. 
Эти переговоры по-прежнему крайне важны для 
решения вопроса о коридорах для пересечения гра-
ницы, восстановления работы аэродрома в Атони и 
создания совместного механизма по наблюдению и 
контролю за границей. 

В этой связи Албания призывает Судан и 
Южный Судан более активно предпринимать кон-
кретные шаги в целях активизации диалога между 
всеми заинтересованными сторонами. Мы должны 
увидеть серьезную приверженность и политиче-
скую волю к выполнению Обновленного соглаше-
ния об урегулировании конфликта в Южном Суда-
не и созданию совместных структур. 
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Кроме того, мы приветствуем недавнее ком-
мюнике, принятое Советом мира и безопасности 
Африканского союза. Высоко оцениваем усилия 
этого органа и призываем продолжать посредниче-
скую деятельность в целях поиска путей выхода из 
политического тупика. 

В заключение можно с уверенностью за-
явить, что решение вопроса об окончательном ста-
тусе Абьея зависит от Судана и Южного Судана. 
Поэтому мы настоятельно призываем предпринять 
конкретные и конструктивные действия для реше-
ния вопроса об окончательном статусе и установле-
ния мира и стабильности в Абьее. 

Г-н Дай Бин (Китай) (говорит по-китайски): 
Благодарю помощника Генерального секретаря 
Поби и Специального посланника Тетте за их со-
общения. Приветствую также присутствующих на 
этом заседании постоянных представителей Судана 
и Южного Судана. 

В последние годы двусторонние отношения 
между Суданом и Южным Суданом улучшаются. 
Это способствует стабильности в регионе и урегу-
лированию вопроса Абьея.

Китай приветствует заседание Совместного 
механизма по политическим вопросам и вопросам 
безопасности между Суданом и Южным Суданом, 
состоявшееся в мае этого года. Это способствова-
ло, в частности, достижению прогресса в открытии 
транзитных коридоров. Мы также удовлетворены 
взаимодействием между двумя сторонами в рамках 
подготовки к предстоящему заседанию Объединен-
ного надзорного комитета по Абьею. Надеемся, что 
они будут и далее увеличивать свой политический 
вклад в решение вопроса об Абьее и продолжать ди-
алог и консультации, а также при поддержке Афри-
канского союза и Межправительственной организа-
ции по развитию ускорят выполнение Соглашения 
о временных мерах по управлению административ-
ным районом Абьей и обеспечению его безопасно-
сти, с тем чтобы продолжить движение на пути к 
урегулированию вопроса об Абьее. 

Спорадическая эскалация межобщинных 
столкновений и инциденты в области безопасности 
в Абьее вызывают беспокойство. Однако обнадежи-
вает тот факт, что благодаря совместным действиям 
Временных сил Организации Объединенных Наций 
по обеспечению безопасности в Абьее (ЮНИСФА), 
администрации Абьея, а также представителей Су-

дана и Южного Судана ситуация в области безопас-
ности в Абьее остается в целом стабильной и нахо-
дится под контролем. 

Китай приветствует проведение сезонной 
мирной конференции и возобновление консульта-
ций между общинами миссерия и нгок-динка. При-
зываем все племена в Абьее активно участвовать в 
сезонных мирных конференциях, которые органи-
зуют ЮНИСФА и Международная организация по 
миграции, с целью достижения консенсуса по дого-
воренностям о перегоне скота в течение следующе-
го пастбищного периода и организации совместной 
работы по снижению напряженности и достиже-
нию гармоничного сосуществования. 

Жители Абьея сталкиваются с многочислен-
ными проблемами, такими как преступления с при-
менением насилия, наводнения и сложности с обе-
спечением средств к существованию. Они лишены 
доступа к основным общественным услугам, вклю-
чая водоснабжение, здравоохранение, образование 
и помощь в области сельского хозяйства и живот-
новодства, а также остро нуждаются в адресной по-
мощи со стороны международного сообщества. 

Китай поддерживает усилия Организации 
Объединенных Наций по осуществлению проектов 
по миростроительству в Абьее, которые помогают 
улучшить положение проживающих там людей, 
надлежащим образом справиться с ожесточенными 
столкновениями, вызванными борьбой за ресурсы, 
и заложить надежную основу для прочного мира с 
опорой на устойчивое развитие. 

ЮНИСФА имеют важное значение для под-
держания мира и стабильности в Абьее и играют 
незаменимую роль в политическом урегулировании 
вопроса об Абьее. Китай считает, что ЮНИСФА 
должны продолжать выполнение своих обязанно-
стей, и призывает обе стороны и далее поддержи-
вать сотрудничество с ЮНИСФА. 

В этой связи мы приветствуем скорое завер-
шение реконфигурации ЮНИСФА и благодарим 
эфиопских миротворцев за усилия по обеспечению 
стабильности в Абьее, которые они прилагают на 
протяжении многих лет. 

Будучи одной из стран, предоставляющих во-
йска для ЮНИСФА, Китай направил в Абьей миро-
творческое вертолетное подразделение, персонал 
которого с момента своего развертывания прила-
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гает активные усилия для удовлетворения потреб-
ностей, связанных с миротворческим мандатом, и, 
не щадя сил, выполняет полеты и задачи по назем-
ной поддержке. Китайские миротворцы продолжат 
поддерживать работу ЮНИСФА практическими 
действиями и будут решительно выполнять свою 
миротворческую миссию.

Г-н Экерсли (Соединенное Королевство) (го-
ворит по-английски): Благодарим помощника Ге-
нерального секретаря и Специального посланника 
за их весьма информативные сообщения. Хотел бы 
также приветствовать присутствующих на этом за-
седании представителей Судана и Южного Судана. 

Сегодня мы хотели бы высказать три корот-
ких замечания.

Во-первых, Соединенное Королевство высо-
ко оценивает неустанные усилия Временных сил 
Организации Объединенных Наций по обеспече-
нию безопасности в Абьее (ЮНИСФА), которые 
выполняют свой мандат в столь сложных обстоя-
тельствах, и мы также благодарим страны, предо-
ставляющие войска. Мы полностью поддерживаем 
продление мандата этой миссии на 12 месяцев.  Мы 
полностью поддерживаем продление мандата мис-
сии на 12 месяцев и вслед за нашими коллегами в 
Совете еще раз призываем правительства Судана 
и Южного Судана устранить давние препятствия, 
которые мешают полному выполнению мандата 
ЮНИСФА. Мы особенно обеспокоены ограничени-
ями свободы передвижения сотрудников миссии и 
нападениями на персонал ЮНИСФА. Настоятель-
но призываем правительство Южного Судана обе-
спечить возобновление работы штаба Совместного 
механизма по наблюдению и контролю за границей 
в Гок Мачаре.

Во-вторых, мы должны продолжать внима-
тельно следить за ситуацией на местах в Абьее. 
Гражданское население по-прежнему страдает в 
условиях отсутствия основных услуг и ограничен-
ных возможностей в области охраны правопорядка. 
Мы обеспокоены продолжающимся межобщинным 
насилием в Абьее, включая тревожный рост напря-
женности между общинами динка. Недавнее наво-
днение также способствовало ухудшению гумани-
тарной ситуации. Это не только подрывает безопас-
ность и приводит к уничтожению объектов инфра-
структуры, но и оказывает огромное давление на 
процесс оказания гуманитарной помощи. Учитывая 

эти обстоятельства, обеспечение неограниченного 
доступа имеет жизненно важное значение. Соеди-
ненное Королевство настоятельно призывает все 
стороны полностью соблюдать нормы междуна-
родного гуманитарного права и обеспечить защи-
ту гуманитарного персонала, активов и операций 
и создать условия для беспрепятственной доставки 
помощи тем, кто в ней нуждается, на всей террито-
рии Абьея.

В-третьих, мы по-прежнему обеспокоены 
отсутствием прогресса в поиске политического 
решения для Абьея. Поэтому мы приветствуем по-
вышенное внимание к этому вопросу со стороны 
Судана и Южного Судана. Мы призываем прави-
тельства обеих стран использовать эту динамику 
и добиться ощутимых позитивных изменений ради 
народа Абьея. В качестве следующего шага мы при-
зываем обе страны организовать еще одно заседа-
ние Объединенного надзорного комитета по Абьею 
в знак подтверждения их приверженности достиже-
нию соглашения.

Наконец, мы приветствуем недавнее коммю-
нике Африканского союза (АС) относительно Абьея 
и призываем АС активизировать посредническую 
работу с целью помочь достичь соглашения об 
окончательном статусе Абьея.

Г-жа Жаро-Дарно (Франция) (говорит по-
французски): Я благодарю г-жу Марту Поби и г-жу 
Ханну Тетте за их выступления. Приветствую так-
же присутствующих на этом заседании представи-
телей Судана и Южного Судана. Я хотела бы отме-
тить три момента.

Нас беспокоит изменение характера межоб-
щинного насилия: столкновения между общинами 
Нгок Динка и Твик Динка. Это насилие происхо-
дит параллельно с ростом числа нападений на ми-
ротворцев, что также неприемлемо. Мы призыва-
ем Судан и Южный Судан приложить усилия для 
снижения этой напряженности. Обе страны взяли 
на себя обязательства в рамках соглашения о ста-
тусе сил. Они должны позволить Временным силам 
Организации Объединенных Наций по обеспече-
нию безопасности в Абьее (ЮНИСФА) безопасно 
выполнять свой мандат во всех районах их дисло-
кации. В частности, я имею в виду оказание под-
держки Совместному механизму по наблюдению и 
контролю за границей, а также использование аэ-
родрома в Афони. Эти трудности показывают, что 
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наступил переломный момент в том, что касается 
статус-кво в Абьее. В любой момент накопившая-
ся напряженность и хрупкость институтов могут 
привести к эскалации. Мы призываем Хартум и 
Джубу воспользоваться потеплением в отношениях 
для урегулирования окончательного статуса Абьея. 
Как минимум необходимо предоставить населе-
нию возможность удовлетворить свои основные 
потребности и снизить межобщинную напряжен-
ность. Поэтому мы приветствуем соглашение, под-
писанное 24 октября в Хартуме, и призываем к его 
выполнению.

ЮНИСФА может поддержать позитивную 
динамику с помощью своей деятельности в обла-
сти миростроительства и поддержки комитетов 
по защите общин. Для того чтобы этот подход был 
более масштабным, необходимо добиться прогрес-
са в назначении гражданского заместителя главы 
ЮНИСФА и развертывании подразделений поли-
ции Организации Объединенных Наций.

Тупиковая ситуация в Абьее отражает хруп-
кость ситуации в регионе, где множатся и затягива-
ются кризисы. После переворота в Судане 25 октя-
бря 2021 года прошел уже год. Этот политический 
кризис продолжает препятствовать реализации 
мирного процесса в Дарфуре, а также урегулиро-
ванию статуса Абьея. Он также мешает урегули-
ровать проблему межобщинного насилия, которое 
недавно вновь вспыхнуло в штатах Западный Кор-
дофан и Голубой Нил, что вызывает беспокойство. 
Франция вновь призывает все стороны найти выход 
из политического кризиса и добиться прогресса в 
формировании заслуживающего доверия граждан-
ского правительства. В Южном Судане необходимо 
продолжать уделять приоритетное внимание задаче 
устранения пробелов в реализации Обновленного 
соглашения 2018 года об урегулировании конфлик-
та в Республике Южный Судан. Мы призываем вла-
сти проявить единство и ускорить темпы реализа-
ции мер безопасности в соответствии с принятой в 
августе дорожной картой.

Наконец, мы призываем государства региона 
разрешить свои разногласия путем диалога, будь 
то в отношении Абьея, треугольника аль-Фашка, 
Плотины великого возрождения Эфиопии или кон-
фликта в Тыграе. В этой связи мы вновь заявляем о 
своей поддержке Специального посланника Тетте и 
выступаем за увеличение объемов ресурсов, выде-
ляемых ее команде.

Г-н ди Алмейда Филью (Бразилия) (говорит 
по-английски): Мы благодарим помощника Гене-
рального секретаря Поби и Специального послан-
ника Тетте за представленную ими ценную инфор-
мацию и приветствуем участие делегаций Судана и 
Южного Судана в этом заседании.

Бразилия по-прежнему обеспокоена ситуа-
цией на местах, которая характеризуется повторя-
ющимися циклами насилия в Абьее. Нас беспокоят 
сохраняющиеся напряженные отношения между 
местными общинами. Ввиду продолжающихся бо-
евых действий задача оказания гуманитарной по-
мощи в отдаленных районах становится еще более 
опасной. Продолжение вооруженного конфликта 
также представляет угрозу для источников средств 
к существованию мирных жителей, которые и так 
сталкивается с серьезными социально-экономиче-
скими проблемами, и мы разделяем обеспокоен-
ность Генерального секретаря по поводу непрекра-
щающихся трудностей в жизни населения Абьея.

Ввиду непростой ситуации на местах работа 
Временных сил Организации Объединенных Наций 
по обеспечению безопасности в Абьее (ЮНИСФА) 
становится еще более важной. Мы осуждаем напа-
дения на миротворцев и ограничение свободы пе-
редвижения миссии. Мы благодарим руководство 
и персонал ЮНИСФА за существенные усилия, 
которые они приложили к настоящему времени и 
продолжают прилагать каждый день. Мы выража-
ем особую благодарность Специальному послан-
нику Тетте и генералу-майору Сойерру за их кри-
тические усилия. Поскольку приближается время 
продления мандата ЮНИСФА, мы должны сделать 
так, чтобы у миссии были средства для выполнения 
ее важнейших функций, в том числе в отношении 
защиты гражданских лиц и миротворцев. В этой 
связи Бразилия подчеркивает важность стратеги-
ческой коммуникации, которая помогает поддер-
живать деятельность миссии, противодействовать 
дезинформации, заручиться доверием соответству-
ющих заинтересованных сторон и обеспечить за-
щиту миротворцев. Это особенно актуально в све-
те недавних нападений на персонал Организации 
Объединенных Наций.

Что касается статуса района Абьей, то мы 
вновь заявляем, что взаимопонимания между Су-
даном и Южным Суданом можно достичь только в 
процессе честных, заслуживающих доверия перего-
воров. Мы поддерживаем дополнительный диалог 
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между Суданом и Южным Суданом и дальнейшие 
контакты между двумя сторонами на различных 
уровнях. Мы также с удовлетворением отмечаем, 
что отношения между правительствами двух стран 
в последние годы стали более дружественными. 
Внутренние проблемы в Судане и Южном Суда-
не не должны нарушать двустороннюю динамику. 
Именно ввиду наличия положительных сдвигов в 
двусторонних отношениях мы призываем лидеров 
обеих стран воспользоваться этой возможностью 
для продвижения к долгосрочному политическому 
урегулированию статуса района Абьей. Мы под-
черкиваем правомерность действий Африканско-
го союза с целью укрепления его посреднической 
роли в отношениях между Суданом и Южным Су-
даном и отмечаем важнейшую поддержку со сторо-
ны Имплементационной группы высокого уровня 
Африканского союза. В своем последнем докладе 
(S/2022/760) Генеральный секретарь поддерживает 
более значительную роль Африканского союза в 
этом вопросе. Мы вновь заявляем о том, что в ходе 
дальнейшей работы по урегулированию ситуации 
в Абьее важнейшим фактором является позитивное 
взаимодействие между Организацией Объединен-
ных Наций, Африканским союзом, Суданом и Юж-
ным Суданом.

Мы приветствуем соглашение между властя-
ми Судана и Южного Судана, о котором было объ-
явлено в начале этой недели в Хартуме. 

Призываем Судан и Южный Судан восполь-
зоваться этой возможностью.

Г-жа Юуль (Норвегия) (говорит по-
английски): Благодарю докладчиков за высказанные 
ими соображения. Выражаю особую признатель-
ность Специальному посланнику Ханне Тетте за 
ее усилия по активизации политического процесса. 
Хотим также поблагодарить ее за сотрудничество 
с Советом мира и безопасности Африканского со-
юза (АС) и Имплементационной группой высокого 
уровня АС по Судану и Южному Судану. 

Норвегия по-прежнему глубоко обеспокоена 
высоким уровнем напряженности в самом Абьее и 
вокруг него. С особой озабоченностью отмечаем, 
что в докладе упоминаются 

«скоординированные нападения на общины 
нгок-динка со стороны твик-динка и миссе-
рия» (S/2022/760, пункт 10).

Повторяющиеся вспышки насилия между община-
ми препятствуют развитию и оказывают разруши-
тельное воздействие на гражданское население, в 
том числе на детей. Призываем общины миссерия, 
нгок-динка и все соседние группы проявлять сдер-
жанность и принять участие в усилиях по сниже-
нию напряженности в преддверии следующего за-
сушливого сезона. 

Мы также обеспокоены продолжающимися 
нападениями на миротворцев Временных сил Орга-
низации Объединенных Наций по обеспечению без-
опасности в Абьее (ЮНИСФА). ЮНИСФА должны 
сохранять работоспособность, стремление и готов-
ность в полном объеме выполнять свой предусмо-
тренный главой VII мандат по защите гражданско-
го населения, подвергающегося угрозе физического 
насилия. 

Позвольте мне в рамках сегодняшней дискус-
сии о ЮНИСФА и ситуации в Абьее дополнительно 
высказать три следующих замечания. 

Во-первых, нам необходимо добиться успе-
хов по самому спорному вопросу - будет ли Абьей 
принадлежать Судану или Южному Судану? Пока 
этот вопрос остается нерешенным, внедрение со-
вместных механизмов, предусмотренных в согла-
шении от июня 2011 года, имеет принципиальное 
значение для обеспечения стабильности и оказания 
услуг населению. Это будет способствовать укре-
плению сотрудничества и доверия между община-
ми на местах. Приветствуем встречу на высоком 
уровне, состоявшуюся в начале этой недели между 
Суданом и Южным Суданом, и призываем стороны 
взять на себя обязательство по проведению регу-
лярных встреч в рамках Объединенного надзорного 
комитета по Абьею. Также крайне важно применять 
в отношении ЮНИСФА эффективные визовые про-
цедуры, чтобы обеспечить своевременный набор 
и ротацию полицейского и военного персонала, 
а также экспертов по правам человека и другого 
гражданского персонала. Кроме того, необходимо 
обеспечить доступ к взлетно-посадочной полосе 
Атони. 

Во-вторых, мы высоко оцениваем усилия 
ЮНИСФА по укреплению мира и содействию при-
мирению между общинами в Абьее, в том числе в 
рамках совместной программы для Абьея. Голо-
са женщин важны. Расширение их участия в этих 
процессах должно оставаться одной из первосте-
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пенных задач. Мы также высоко оцениваем усилия 
ЮНИСФА по содействию в укреплении прав чело-
века и верховенства права. Отличным примером 
служит пилотная система направления жертв сек-
суального и гендерного насилия к специалистам. 
Тем не менее при наличии согласованной численно-
сти полицейского персонала и необходимого право-
защитного потенциала результаты могли бы и были 
бы более впечатляющими. 

В-третьих, важно признать, что нынешний 
тупик в вопросе об окончательном статусе Абьея 
свидетельствует о серьезных вызовах в области 
демократии, которые характерны для переходного 
периода в Судане и в Южном Судане. Призываем 
правительства обеих стран содействовать инклю-
зивным политическим процессам, учитывающим 
мнения местного населения, и обеспечить защиту 
гражданского населения, в том числе детей. Транс-
граничное сотрудничество имеет и будет иметь 
принципиальное значение для построению буду-
щего, в котором люди будут пользоваться плодами 
безопасности и развития. Практические меры укре-
пления доверия способствуют созданию благопри-
ятных условий. Ни одна из сторон не должна рас-
сматривать окончательное решение этого вопроса 
как игру, в которой есть победитель и проигравший. 

В заключение отмечу, что Норвегия ре-
шительно поддерживает продление мандата 
ЮНИСФА. Настоятельно призываем стороны поль-
зоваться существующими совместными механиз-
мами. Призываем лидеров Судана и Южного Суда-
на активизировать усилия по достижению соглаше-
ния об окончательном статусе Абьея.

Г-н Рагуттахалли (Индия) (говорит по-
английски): Прежде всего позвольте мне поблаго-
дарить заместителя Генерального секретаря Марту 
Поби и Специального посланника Генерального 
секретаря по Африканскому Рогу г-жу Ханну Тет-
те за их сообщения о событиях, касающихся Вре-
менных сил Организации Объединенных Наций по 
обеспечению безопасности в Абьее (ЮНИСФА), их 
поддержки Совместного механизма по наблюдению 
и контролю за границей, а также прогресса в осу-
ществлении резолюции 2609 (2021).

Приветствую также присутствующих на этом 
заседании постоянных представителей Судана и 
Южного Судана.

Мирное урегулирование вопроса об оконча-
тельном статусе Абьея в соответствии с Всеобъем-
лющим мирным соглашением по-прежнему имеет 
принципиальное значение для достижения прочно-
го мира, стабильности и развития в регионе. Счита-
ем, что произошедшие за отчетный период события 
станут для Судана и Южного Судана источником 
надежды на прогресс в усилиях по политическому 
урегулированию. В этой связи также приветствуем 
роль Африканского союза. 

Заслуживают внимания созыв давно назрев-
шего заседания Совместного механизма по по-
литическим вопросам и вопросам безопасности 
и открытие коридоров для пересечения границы. 
Считаем, что регулярные заседания Объединен-
ный надзорный комитет по Абьею играют важную 
роль в вопросах эффективного управления и реше-
ния проблем безопасности в Абьее. Кроме того, на 
состоявшейся в Энтеббе совместной мирной кон-
ференции традиционных лидеров собрались пред-
ставители общин нгок-динка и миссерия, которые 
представили перечень нерешенных вопросов для 
рассмотрения по линии Совместного механизма по 
политическим вопросам и вопросам безопасности 
на его предстоящих заседаниях. Также есть пози-
тивные сигналы, указывающие на проведение в 
ближайшие месяцы заседаний Объединенного над-
зорного комитета по Абьею. 

Ситуация в области безопасности в основ-
ном остается спокойной, несмотря на продолжаю-
щиеся инциденты с применением насилия. С тре-
вогой отмечаем случаи вооруженных нападений и 
ограничения свободы передвижения в отношении 
военнослужащих ЮНИСФА. Важно, чтобы эти 
вопросы, в том числе введение в эксплуатацию 
взлетно-посадочной полосы в Атони и выдача виз 
сформированным полицейским подразделениям, 
были должным образом решены властями Южного 
Судана и Судана. Кроме того, призываем к службы 
полиции Абьея. 

Несмотря на эти оперативные проблемы, 
ЮНИСФА по-прежнему поддерживает и укрепля-
ет верховенство права в административном районе 
Абьей, привлекая в этих целях комитеты по защи-
те населения и объединенный комитет по защите. 
ЮНИСФА также поддерживает общины посред-
ством реализации проектов с быстрой отдачей. Об-
становка на территории, вверенной Совместному 
механизму по наблюдению и контролю за границей, 
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остается спокойной. Надеемся, что в ближайшие 
дни он вновь начнет действовать в Секторе 1. Счи-
таем, что повышение информированности местного 
населения сыграет важную роль в возобновлении 
работы Совместного механизма по наблюдению и 
контролю за границей. 

Приветствуем также прогресс, достигнутый 
в ходе продолжающейся работы по реорганизации 
ЮНИСФА. В настоящее время Индия проводит раз-
вертывание своего контингента из 570 миротвор-
цев, что свидетельствует о приверженности нашей 
страны миру, стабильности и развитию Абьея. 

В заключение позвольте мне подчеркнуть, 
что Индия имеет давние и дружеские отношения 
как с Суданом, так и с Южным Суданом. Мы увере-
ны в том, что обе страны успешно решат все оста-
ющиеся вопросы и станут лишь сильнее. Со своей 
стороны, мы будем и впредь поддерживать Джубу 
и Хартум в их стремлении урегулировать статус 
Абьея мирным путем.

Г-н Очоа Мартинес (Мексика) (говорит по-
испански): Прежде всего мы хотели бы поблагода-
рить помощника Генерального секретаря Поби и 
Специального посланника Тетте за их сообщения. 

Приветствуем также присутствующих на 
сегодняшнем заседании представителей Судана и 
Южного Судана.

Мексика считает, что улучшение отношений 
между Суданом и Южным Суданом и относитель-
но стабильная обстановка в области безопасности 
позволяют сторонам урегулировать окончательный 
статус Абьея, и они должны воспользоваться этой 
возможностью. В этой связи необходимо провести 
заседание Объединенного надзорного комитета по 
Абьею, чтобы стороны смогли согласовать проце-
дуру и график работы над политическим соглаше-
нием с целью решения вопроса об окончательном 
статусе Абьея. 

Пристально следим за работой Временных 
сил Организации Объединенных Наций по обе-
спечению безопасности в Абьее, Международной 
организации по миграции и Африканского союза, 
в том числе Имплементационной группы высокого 
уровня по Судану и Южному Судану, которые стре-
мятся наладить диалог между общинами. В частно-
сти, отмечаем состоявшийся в мае в Энтеббе обмен 
мнениями, о котором уже упоминалось сегодня. 

Диалог имеет решающее значение для пре-
дотвращения межобщинных столкновений, кото-
рые приводят к массовому перемещению населения 
и многочисленным последствиям с точки зрения 
безопасности и гуманитарной ситуации. Так, они 
повышают риск сексуального и гендерного насилия 
и препятствуют оказанию гуманитарной помощи.

Также крайне важно, чтобы Судан и Южный 
Судан достигли прогресса в создании институтов, 
занимающихся обеспечением верховенства права и 
привлечением виновных к ответственности, а так-
же в предоставлении основных услуг в Абьее. От-
мечаем усилия Организации Объединенных Наций 
по реализации совместной программы по Абьею, 
направленной на оказание поддержки населению в 
управлении водными ресурсами и ресурсами, вы-
деляемыми на цели здравоохранения.

Что касается климатической ситуации, то на-
воднения негативно отразились на продовольствен-
ной безопасности, а также затруднили оказание гу-
манитарной помощи. В этой связи мы также с со-
жалением отмечаем, что на оказании гуманитарной 
помощи в некоторых районах сказывается присут-
ствие вооруженных групп.

Что касается обстановки в плане безопас-
ности, то выдача Суданом виз для полицейской 
службы Абьея еще, к сожалению, не завершена, а 
«дорожная карта» по созданию полицейской служ-
бы Абьея до сих пор не согласована. Заслуживают 
высокой оценки такие инициативы, как комитеты 
по защите населения, широкое участие в работе ко-
торых принимают женщины. Однако они не могут 
взять на себя роль полицейской службы Абьея.

Признаем значительную работу, проделан-
ную в связи с реконфигурацией Сил. Мы долж-
ны обеспечить свободу их передвижения, а также 
противостоять распространению дезинформации и 
негативных представлений об их роли за счет ре-
ализации проектов с быстрой отдачей, направлен-
ных на удовлетворение потребностей находящихся 
в более неблагоприятном положении общин. Отме-
чаем утверждение процедур для оказания поддерж-
ки жертвам сексуального и гендерного насилия в 
Абьее и подтверждаем важность наличия в соста-
ве Сил специалистов по правам человека, которые 
могли бы документально фиксировать случаи нару-
шения и ущемления прав.
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В заключение осуждаем нападения на пер-
сонал ЮНИСФА и вновь заявляем о своей полной 
поддержке Сил и Совместного механизма по на-
блюдению и контролю за границей в выполнении 
их соответствующих мандатов, которые жизненно 
важны для стабилизации ситуации в Абьее.

Г-н аль-Мазруи (Объединенные Арабские 
Эмираты) (говорит по-арабски): Прежде всего я 
хотел бы поблагодарить помощника Генерального 
секретаря Марту Поби и Специального посланника 
Ханну Тетте за их подробные сообщения и неустан-
ные усилия в районе Абьей. Приветствуем участие 
в этом заседании представителей Судана и Южного 
Судана.

Содействие диалогу и мирному сосущество-
ванию являются главными условиями построения 
мирных и процветающих обществ. Поэтому Объ-
единенные Арабские Эмираты продолжают при-
зывать Временные силы Организации Объединен-
ных Наций по обеспечению безопасности в Абьее 
(ЮНИСФА) налаживать взаимодействие с мест-
ными общинами в районе Абьей для ослабления 
нынешней напряженности. В этой связи нас обна-
деживают осуществленные недавно инициативы и 
последние события в регионе, в первую очередь со-
стоявшаяся в мае конференция на тему «Мир ради 
диалога», в которой приняли участие вожди пле-
мен, а также представители женских и молодежных 
организаций.

Считаем, что такие инклюзивные обмены 
мнениями должны и далее проходить на регуляр-
ной основе в целях оценки прогресса, достигнутого 
в реализации согласованных на конференции прин-
ципов. Мы также высоко оцениваем руководящую 
роль ЮНИСФА в осуществлении проектов с бы-
строй отдачей и сотрудничество с полицией Орга-
низации Объединенных Наций в деле направления 
жертв сексуального и гендерного насилия в Абьее в 
Экспериментальное бюро по гендерным вопросам, 
которое работает круглосуточно и без выходных.

Высоко оцениваем усилия комитетов по за-
щите населения и совместных комитетов по за-
щите, которые помогают ЮНИСФА своевременно 
реагировать на инциденты, включая вооруженные 
нападения и межобщинное насилие.

Несмотря на эти позитивные события, Объ-
единенные Арабские Эмираты по-прежнему обе-
спокоены продолжающимися межобщинными 

столкновениями и насилием, включая инциденты, 
которые затрудняют работу ЮНИСФА и направле-
ны против них. Это еще больше осложняет и без 
того тяжелую гуманитарную ситуацию в районе 
Абьей, особенно в связи с наводнениями, которые 
недавно привели к перемещению населения и за-
топлению сельскохозяйственных угодий, обострив 
тем самым проблему отсутствия продовольствен-
ной безопасности. Это является очередным сви-
детельством важной роли ЮНИСФА в содействии 
доставке гуманитарной помощи нуждающимся и 
пострадавшим, в том числе в рамках совместной 
программы по Абьею, курируемой координатора-
ми-резидентами Организации Объединенных На-
ций по Судану и Южному Судану и играющей клю-
чевую роль в создании возможностей для обеспе-
чения средств к существованию проживающих в 
этом регионе людей. По мере приближения периода 
сезонной миграции межобщинная напряженность 
может обостриться. Считаем, что для решения этих 
проблем необходимо взаимодействовать со всеми 
соответствующими сторонами. В этой связи орга-
низация сезонной мирной конференции является 
важным шагом в этом направлении.

Что касается Судана и Южного Судана, то 
мы отмечаем, что их отношения продолжают улуч-
шаться, в том числе благодаря состоявшемуся в 
Хартуме в мае заседанию Совместного механизма 
по политическим вопросам и вопросам безопас-
ности, участники которого достигли прогресса в 
открытии коридоров для пересечения границы и 
настоятельно призвали стороны возобновить регу-
лярные заседания Объединенного надзорного ко-
митета по Абьею.

В этой связи стоит отметить, что соглашение 
об окончательном статусе Абьея может быть до-
стигнуто только путем диалога. Мы также призы-
ваем продолжать дипломатические усилия по уско-
рению реализации временных мер по управлению 
районом Абьей и обеспечению его безопасности, а 
также активизировать усилия по достижению сто-
ронами мирного и взаимоприемлемого решения во-
проса об окончательном статусе Абьея.

В заключение хотел бы отметить, что в связи 
с предстоящим рассмотрением вопроса о мандате 
ЮНИСФА мы надеемся на проведение конструк-
тивных обсуждений. Пользуясь этой возможно-
стью, мы хотели бы поблагодарить ЮНИСФА, пре-
доставляющие войска страны и Африканский союз 
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за их неустанные усилия по поддержанию мира и 
безопасности в районе Абьей.

Г-жа Евстигнеева (Российская Федерация): 
Признательны помощнику Генерального секретаря 
Марте Поби и Специальному посланнику Генераль-
ного секретаря по Африканском Рогу Ханне Тетте 
за содержательные брифинги. Приветствуем уча-
стие постоянных представителей Судана и Южного 
Судана в нашем заседании.

С удовлетворением отмечаем, что, соглас-
но последнему докладу Генерального секретаря 
(S/2022/760), обстановка в Абьее в последние ме-
сяцы в целом оставалась стабильной и отношения 
между Суданом и Южным Суданом продолжали 
улучшаться. Приветствуем проведение в мае за-
седания Совместного механизма по политическим 
вопросам и вопросам безопасности, подтвердив-
шего согласие Хартума и Джубы по целому ряду 
сюжетов, в том числе в отношении разрешения 
проблемы пограничных переходов. Приветствуем 
также декларируемую готовность двух государств 
возобновить работу не собиравшегося с 2017 года 
Объединенного надзорного комитета по Абьею. От-
мечаем также встречу в Хартуме двух сторон в на-
чале этой недели. Надеемся, что этот диалог будет 
способствовать выходу на договоренности по опре-
делению окончательного статуса Абьея.

В то же время встревожены положением дел 
в межобщинном диалоге. Не могут не вызывать 
озабоченность новые вспышки насилия между об-
щинами твик-динка и нгок-динка в нарушение под-
писанного в апреле этого года соглашения между 
этими общинами о прекращении боевых действий. 
По-прежнему исходим из того, что для успешного 
продвижения межсуданского урегулирования, ре-
зультатом которого стало бы определение оконча-
тельного статуса Абьея, необходимы совместные 
усилия сторон. Считаем императивом: статус спор-
ного района должен определяться на международ-
но-правовой основе и основываться на договорен-
ностях между двумя государствами.

Рассматриваем Временные силы Организа-
ции Объединенных Наций по обеспечению без-
опасности в Абьее (ЮНИСФА) в качестве важного 
фактора обеспечения стабильности в регионе. Ос-
новная цель ооновского присутствия в районе — 
оказание содействия Судану и Южному Судану в 
их стремлении найти взаимоприемлемое решение 

по Абьею и пограничным вопросам. При этом убеж-
дены в необходимости четкого выполнения манда-
та ЮНИСФА. Выступаем за продление их мандата. 
Приветствуем проведенную миссией конференцию 
традиционных лидеров общин нгок-динка и миссе-
рия в Энтеббе. Рассчитываем на продолжение уси-
лий по укреплению отношений между местными 
общинами, в том числе посредством планируемой 
в регионе очередной конференции по проблемам 
перегона скота.

Отмечаем, что преобразование ЮНИСФА 
в многонациональную миссию находится на за-
вершающей стадии. Призываем руководство ми-
ротворческой миссии продолжать работать с Хар-
тумом и Джубой по разрешению сохраняющихся 
проблем в деятельности «голубых касок», а также с 
осуществлением контрольных показателей в работе 
Совместного механизма по наблюдению и контро-
лю за границей. Позиции Судана и Южного Судана 
и высказываемые ими озабоченности требуют тща-
тельного учета.

Г-н Галлахер (Ирландия) (говорит по-
английски): Я благодарю помощника Генерального 
секретаря Поби и Специального посланника Тетте 
за их сегодняшние выступления. Приветствую так-
же присутствующих в этом зале представителей 
Южного Судана и Судана. 

Частые вспышки насилия и отсутствие без-
опасности, а также сохраняющаяся проблема сек-
суального и гендерного насилия усугубляют гума-
нитарную ситуацию в Абьее. Ситуация еще более 
ухудшается из-за последствий наводнений, других 
проблем, связанных с климатом, и всемирного про-
довольственного кризиса. Эти обстоятельства еще 
больше подчеркивают настоятельную необходи-
мость того, чтобы Судан и Южный Судан активи-
зировали свои усилия по поиску взаимоприемлемо-
го решения по Абьею. 

Мы не можем допустить, чтобы об этом кри-
зисе забыли. Жители Абьея нуждаются в доступе 
к государственным услугам. Они заслуживают 
справедливости, безопасности и возможности эко-
номического развития. Правительствам Судана и 
Южного Судана уже давно пора выполнить свои 
обязанности. Нас обнадеживают заявления сопред-
седателей Объединенного надзорного комитета по 
Абьею о том, что они готовы к встрече. 
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Быстрого способа достичь прочного мира не 
существует. Тем не менее нас обнадеживает руко-
водящая роль Африканского союза (АС) и его при-
верженность поддержке сторон и общин на местах 
в поиске долгосрочного решения. Нас особенно 
впечатляют планы АС наладить активное взаимо-
действие с местными общинами для содействия 
устранению коренных причин конфликта и назна-
чения посредника для Объединенного надзорного 
комитета по Абьею.  

Ирландия приветствует диалог традицион-
ных лидеров, который прошел ранее в этом году 
при поддержке Временных сил Организации Объ-
единенных Наций по обеспечению безопасности в 
Абьее (ЮНИСФА). Такой диалог может стать плат-
формой для дальнейших действий и должен быть 
подкреплен обязательством воздерживаться от на-
силия, в том числе во время предстоящего сухого 
сезона. 

Мы также приветствуем усилия миссии и 
властей Южного Судана по установлению мира 
между общинами нгок-динка и твик-динка. Кри-
тически важно, чтобы все усилия в рамках диалога 
предпринимались на основе обеспечения полного и 
беспрепятственного участия женщин и вовлечения 
молодежи, так как эти факторы имеют ключевое 
значение для достижения всеохватного и устойчи-
вого мира. Мы также приветствуем введение в дей-
ствие в июне экспериментальной системы направ-
ления жертв сексуального и гендерного насилия в 
Абьее к специалистам по гендерным вопросам. 

Ирландия с удовлетворением отмечает про-
гресс в деле реконфигурации ЮНИСФА в многона-
циональные силы и более активное взаимодействие 
миссии с общинами. Хотя еще предстоит решить 
некоторые вопросы оперативной деятельности, бы-
стрый прогресс в деле реконфигурации заслужива-
ет похвалы.  

Ирландия вновь призывает как Судан, так и 
Южный Судан решить остающиеся оперативные 
вопросы, такие как выдача виз и доступ к аэро-
дрому в Атони. Судан, например, не смог содей-
ствовать развертыванию критически важного пер-
сонала миссии. Таким образом, в составе миссии 
остается всего 50 полицейских – лишь небольшая 
часть от 640 полицейских, утвержденных Советом 
Безопасности.  

Прогресса в реконфигурации удалось до-
биться, несмотря на продолжающиеся нападения на 
миротворцев. Мы крайне обеспокоены тем, что по-
мощник Генерального секретаря Поби рассказала 
ранее о ракетах и гранатах, используемых против 
миротворцев Организации Объединенных Наций. 
Ирландия осуждает все подобные нападения. Мы 
высоко оцениваем храбрость и самопожертвование 
военнослужащих ЮНИСФА и призываем защитить 
их. Мы высоко ценим усилия миссии по дальнейше-
му укреплению дружественных отношений с мест-
ными общинами и решению их проблем. 

Ирландия по-прежнему обеспокоена тем, что 
Совместный механизм по наблюдению и контролю 
за границей не имеет доступа ко всем районам, под-
падающим под его мандат. Несмотря на некоторые 
положительные сигналы, мы призываем Южный 
Судан оказать помощь в достижении конкретного 
прогресса на местах. 

Ирландия надеется принять участие в работе, 
связанной с предстоящим продлением мандата. В 
рамках продления мандата необходимо поддержать 
последнюю конфигурацию миссии и предоставить 
достаточно времени для закрепления уже достиг-
нутого прогресса. 

Это последнее запланированное заседание 
по ЮНИСФА в рамках текущего срока полномочий 
Ирландии в Совете Безопасности. Нас разочаровы-
вает тот факт, что удалось достичь лишь незначи-
тельного прогресса в выработке всеобъемлющего 
политического соглашения об окончательном ста-
тусе Абьея. Я вновь призываю все стороны найти 
пути мирного и прочного урегулирования вопроса 
об окончательном статусе Абьея и демаркации гра-
ницы. Меньшего жители Абьея не заслуживают. 

Председатель (говорит по-французски): Сей-
час я предоставляю слово представителю Южного 
Судана.

Г-н Малвал (Южный Судан) (говорит по-
английски): Прежде всего позвольте мне поздра-
вить Вас, г-н Председатель, со вступлением на пост 
Председателя Совета Безопасности в этом месяце. 
Вместе с тем я хотел бы приветствовать сегодняш-
них докладчиков: помощника Генерального секре-
таря по Африке г-жу Марту Аму Акьяа Поби и Спе-
циального посланника Генерального секретаря по 
Африканскому Рогу г-жу Ханну Серваа Тетте. Их 
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работа необходима для успеха миссии и поддержа-
ния стабильности в Южном Судане.

Сегодняшнее заседание проходит в то вре-
мя, когда в регионе возникла сложная динамика в 
сфере безопасности, особенно с учетом неполного 
развертывания многонациональных сил и их отсту-
пления в районы, где ранее были развернуты эфи-
опские силы к северу и югу от Диффры. Мы счита-
ем, что это сделало положение общины нгок-динка 
еще более незащищенным, поскольку ее члены по-
прежнему периодически подвергаются нападениям 
со стороны кочевников племени миссерия в этом 
районе.

Кроме того, прискорбные межобщинные 
столкновения между твик-динка и нгок-динка еще 
более усложнили задачу выполнения мандата для 
Временных сил Организации Объединенных На-
ций по обеспечению безопасности в Абьее, особен-
но в том, что касается сохранения зоны, свободной 
от оружия. Тем не менее, действуя по линии своего 
следственного комитета под руководством Его Пре-
восходительства вице-президента Хусейна Абдель-
баги Акола Агани, правительство нашей страны 
круглосуточно работает над устранением коренных 
причин конфликта, чтобы восстановить и укрепить 
гармоничные отношения между двумя общинами.

Несмотря на неполное развертывание много-
национальных сил, мы призываем провести рекон-
фигурацию с целью обеспечить быстрое реагиро-
вание на любую ситуацию в области безопасности 
с учетом меняющегося в ходе сезона дождей релье-
фа местности, когда некоторые дороги оказывают-
ся полностью отрезанными из-за наводнений или 
из-за грязи и проезд по ним транспортных средств 
невозможен. Кроме того, в дополнение к предлага-
емым мероприятиям по быстрому реагированию 
необходимо создать систему раннего предупрежде-
ния, чтобы можно было разрядить напряженность 
и предотвратить столкновения до того, как они 
произойдут.

Вопрос развития остается чрезвычайно важ-
ным для района, и Совет Безопасности принял ре-
золюции с призывом к страновым группам Органи-
зации Объединенных Наций как в Южном Судане, 
так и в Судане объединить усилия и добиться не-
которых изменений. Мы приветствуем их усилия. 
Нам известно об арбитражном разбирательстве в 
Гааге и о соответствующем постановлении суда, в 

котором содержится призыв к проведению консуль-
таций с общиной миссерия в Мугладе. Поэтому 
любые перемены должны происходить на соответ-
ствующих территориях двух стран. 

В заключение позвольте мне особо отметить 
активизацию сотрудничества и взаимодействия 
между руководителями наших двух стран по во-
просу об окончательном статусе Абьея. Как, воз-
можно, известно всем членам Совета, в течение 
последних нескольких дней в Хартуме находилась 
делегация высокого уровня из Южного Судана с 
единственной миссией – начать обсуждения с це-
лью согласованного решения вопроса о статусе 
Абьея. Наша делегация воодушевлена этой новой 
атмосферой позитивного взаимодействия между 
двумя братскими странами и хотела бы воспользо-
ваться этой возможностью, чтобы призвать Совет 
Безопасности, Африканский союз и все междуна-
родное сообщество сыграть свою основополагаю-
щую роль в оказании поддержки и содействия ру-
ководителям двух стран, чтобы сохранить этот дух 
взаимодействия до тех пор, пока они не достигнут 
взаимоприемлемого соглашения об окончательном 
статусе Абьея. 

Председатель (говорит по-французски): Сей-
час я предоставляю слово представителю Судана.

Г-н Мохамед (Судан) (говорит по-арабски): 
Г-н Председатель, прежде всего хотел бы поздра-
вить Вас и вашу дружественную страну со вступле-
нием на пост Председателя Совета Безопасности в 
октябре. Воздаем должное вашему руководству 
и управлению работой Совета в течение месяца, 
когда его повестка дня была насыщена важными 
вопросами. 

Благодарю помощника Генерального секре-
таря Марту Ама Акьяа Поби за ее сообщение о 
ходе выполнения мандата брифинг о выполнении 
мандата Временных сил Организации Объединен-
ных Наций по обеспечению безопасности в Абьее 
(ЮНИСФА), а также Специального посланника Ге-
нерального секретаря по Африканскому Рогу г-жу 
Ханну Серваа Тетте. Также принимаем к сведению 
доклад Генерального секретаря (S/2022/760).

Широко известно, что существует политиче-
ская и правовая база, которая служит для регулиро-
вания нынешней ситуации в Абьее, в том числе ус-
ловий присутствия ЮНИСФА и, что наиболее важ-
но, Соглашение о временных мерах по управлению 
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районом Абьей и обеспечению его безопасности от 
июня 2011 года, а также соглашения о сотрудниче-
стве между Суданом и Южным Суданом.

В соответствии со всеми этими условиями 
необходимо выполнить множество политических 
и административных договоренностей и принять 
меры в области безопасности, включая формирова-
ние в Абьее совместной администрации, совмест-
ного законодательного совета и совместной поли-
ции, которые будут действовать до тех пор, пока 
Судан и Южный Судан не придут к соглашению об 
окончательном статусе Абьея, избрав реалистич-
ный и приемлемый для обеих сторон путь разре-
шения сложившейся там ситуации, который будет 
принят всеми социальными группами региона и 
будет пользоваться их доверием, что позволит до-
биться прочного мира и социальной гармонии. В 
настоящее время у Судана нет другого выбора, кро-
ме как взять на себя обязательство по соблюдению 
этих норм, следуя их букве и духу, поскольку они 
были признаны в соответствии с международным 
правом.

Судан неоднократно заявлял о своей твердой 
поддержке применения временных административ-
ных мер, в том числе привлечения полицейских сил 
и законодательного совета. В этой связи хотел бы 
особо отметить следующие три момента.

Во-первых, правительство Судана еще раз 
подтверждает свое твердое намерение и стремле-
ние создать временные административные меха-
низмы и механизмы обеспечения безопасности в 
соответствии с соглашением, подписанным двумя 
сторонами 20 июня 2011 года, а также вновь заяв-
ляет о своей приверженности процессу делимита-
ции границ внутри региона без посягательства на 
другие территории или принудительного измене-
ния его нынешнего демографического ландшафта. 
Судан приветствует искренние усилия всех субъек-
тов, в частности Африканского союза и других ор-
ганизаций. Тем не менее подчеркиваем, что вопрос 
об Абьее не может быть урегулирован в отсутствие 
соглашения между двумя государствами, которое 
бы устраивало заинтересованные стороны и соци-
альные группы.

Во-вторых, несмотря на твердую решимость 
Судана поддерживать безопасность и стабильность 
в Абьее, обеспокоенность вызывают ряд произо-
шедших в регионе инцидентов, в частности те из 

них, которые привели к выводу контингента и за-
крытию нескольких пунктов, относившихся к Со-
вместному механизму пограничного контроля и 
мониторинга, в дополнение к межплеменным стол-
кновениям и напряженности между общинами нгок 
и твик. Судан призывает к деэскалации и снижению 
напряженности в регионе путем отказа от любых 
действий, которые могут угрожать стабильности 
и повлиять на работу миссии. Подчеркиваем, что 
в соответствии с подписанными двумя странами 
соглашениями в буферной зоне в районе Абьея не 
должно быть какого-либо военного присутствия к 
северу и югу от нулевой линии.

В-третьих, ЮНИСФА продолжит играть важ-
ную роль в усилиях по поддержанию безопасности 
и стабильности в Абьее до тех пор, пока стороны 
не придут к общему мнению относительно оконча-
тельного решения неурегулированных вопросов. 
Судан сделает все возможное для того, чтобы мис-
сия могла выполнять свои функции, предусмотрен-
ные положениями соответствующих резолюций 
Совета Безопасности. Приветствуем рекомендацию 
Генерального секретаря продлить мандат Миссии 
сроком еще на один год до 15 ноября 2023 года.

В ответ на ряд вопросов, заданных в Совете, 
Судан хотел бы отметить, что он твердо придержи-
вается правовых норм о текущем статусе Абьея, в 
частности Протокола об урегулировании конфлик-
та в районе Абьей ко Всеобъемлющему мирному 
соглашению 2005 года; Соглашения о временных 
мерах в отношении управления и безопасности в 
районе Абьей, которое было подписано Суданом и 
Южным Суданом 20 июня 2011 года; двустороннего 
подхода к урегулированию вопроса мирным путем 
в соответствии с соглашением, поддержка которого 
содержится в тексте резолюции 1990 (2011); а поэто-
му изменение формата работы по урегулированию 
вопроса с двустороннего на многосторонний без со-
гласия двух сторон было бы неприемлемой мерой и 
явным нарушением обязательств и резолюции 1990 
(2011); а также тот факт, что миссия Организации 
Объединенных Наций в Абьее имеет временный 
характер, позволяющий ей выполнять конкретные 
задачи по обеспечению безопасности в соответ-
ствии с пунктом 29 двустороннего соглашения от 
20 июня 2011 года, которое невозможно изменить 
без согласия соответствующих сторон.

Судан призывает направить все усилия на 
поддержку и укрепление совместных механизмов, 
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в том числе Законодательного совета, нынешней 
совместной администрации Абьея и полиции, до-
биваясь при этом консолидации общинных органов 
управления до тех пор, пока две страны не опреде-
лят окончательный статус района мирным путем.

Необходимо укреплять мирное сосущество-
вание общин в регионе и прилагать усилия для 
улучшения гуманитарной обстановки, оказывать 
услуги и осуществлять проекты с быстрой отдачей. 

Судан не признает результаты односторонне-
го референдума, проведенного в 2013 году опреде-
ленными элементами с целью присоединения Абьея 
к Южному Судану. 

В соответствии с пунктом 39 Протокола 
об урегулировании конфликта в районе Абьей от 
2005 года общинам региона должна быть гаранти-
рована безопасность. Окончательный статус будет 
определен на основании двустороннего суверенно-
го решения, а до тех пор район Абьея будет оста-
ваться под полным контролем Судана в соответ-
ствии с решением Постоянного третейского суда 
в Гааге, Протоколом об урегулировании конфлик-
та в районе Абьей от 2005 года и Всеобъемлющим 
мирным соглашением. Надеюсь, что таким образом 
мне удалось ответить на вопросы представителя 
Норвегии.

Теперь я перехожу к замечаниям по докладу 
Генерального секретаря.

Дополнительные подразделения полиции 
Организации Объединенных Наций численностью 
590 человек, с учетом которых общая численность 
полицейских сил составляет 640 человек, рассма-
тривается как изменение в мандате миссии. Перед 
вводом этих полицейских подразделений необхо-
димо сформировать совместные полицейские силы. 
Несмотря на преимущества, в том числе выпол-
нение мандата Совета Безопасности и демонстра-
цию доброй воли Судана в рамках сотрудничества 
с Организацией Объединенных Наций и оказание 
помощи ее полицейским подразделениям в составе 
операций по поддержанию мира и защите граждан-
ского населения в районе Абьей, а также предостав-
ление материально-технической помощи совмест-
ным полицейским силам после их формирования, 
существуют очевидные недостатки, позволяющие 
другой стороне уклоняться от выполнения согла-
шения от 20 июня 2011 года. 

Присутствие подразделений полиции Орга-
низации Объединенных Наций и общинных поли-
цейских сил Южного Судана без суданской полиции 
нельзя назвать идеальной ситуацией, поскольку по-
лицейским силам Организации Объединенных На-
ций будет трудно работать в условиях отсутствия 
одной из сторон и органов исполнительной и зако-
нодательной власти.

Формирование совместных полицейских сил 
позволит всем суданским сторонам получить до-
ступ к центральным и южным районам Абьея. Если 
будет одобрен въезд отдельных полицейских Орга-
низации Объединенных Наций, то местная общин-
ная полиция будет формироваться под контролем 
министерства внутренних дел. Поэтому мы счита-
ем, что совместные полицейские силы должны быть 
сформированы до прибытия полиции Организации 
Объединенных Наций в связи с необходимостью 
оказания материально-технической поддержки. 

Что касается вопроса об отложенном назна-
чении гражданского заместителя главы ЮНИФСА, 
о чем упоминается в пункте 5 доклада Генерально-
го секретаря, считаем, что такое назначение будет 
представлять собой изменение мандата миссии. Су-
дан считает, что необходимо сохранить статус-кво.

Что касается введения в эксплуатацию аэро-
дрома Атони, о чем идет речь в пункте 3 доклада 
Генерального секретаря, то этот вопрос был поднят 
на трехстороннем совещании Совместного меха-
низма по политическим вопросам и вопросам без-
опасности, прошедшем в мае этого в Хартуме, и 
передан на обсуждение участниками президентско-
го саммита обеих стран, чтобы решение по этому 
вопросу принимал президент. Подчеркиваем неиз-
менную готовность суданской стороны участвовать 
в совместных заседаниях по Абьею, что свидетель-
ствует о решительном намерении Судана выпол-
нять заключенные соглашения.

Что касается деятельности Совместного ме-
ханизма по наблюдению и контролю за границей 
в секторе 1 в Гок-Мачаре, то Генеральный секре-
тарь, как отмечается в пункте 4 его доклада, при-
зывает Южный Судан повышать осведомленность 
местных властей и возобновить деятельность по 
наблюдению в секторе. Для решения этого вопроса 
необходимо усилить давление на государство Юж-
ный Судан, с тем чтобы его представители приня-
ли меры, так как на данный момент действия госу-
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дарства препятствуют деятельности Совместного 
механизма по наблюдению и контролю за грани-
цей. Правительство Южного Судана несет ответ-
ственность за все задержки с созданием и форми-
рованием совместной полицейской службы Абьея 
и органов правопорядка в районе Абьея. Со своей 
стороны Судан полностью готов к созданию такой 
полицейской службы в Абьее.

В пункте 7 доклада Генерального секретаря 
упоминается присутствие военнослужащих Судан-
ских вооруженных сил в районе Абьей. Мы хотели 
бы подчеркнуть, что это не так, и что вооруженных 
сил Судана нет в этом районе с момента их вывода 
в 2012 году.

В пункте 17 доклада Генерального секретаря 
отмечаются случаи нарушения свободы передви-
жения ЮНИСФА и упоминается, что Суданские 
вооруженные силы отказали одной из автоцистерн 
ЮНИСФА из Тишвина в доступе к пункту водо-
снабжения. При этом хорошо известно, что судан-
ские власти предоставляют эту услугу бесплатно 
в рамках поддержки ЮНИСФА. В соответствии с 
поступившим запросом мы предоставляем миссии 
две автоцистерны для перевозки воды в неделю.

Наконец, на состоявшейся 24 октября встрече 
представителей двух сторон, а именно заместите-
ля председателя Суверенного совета генерал-лей-
тенанта Мохамеда Хамдана Дагало и советника 
президента Южного Судана г-на Тута Гатлуака, 
обе стороны договорились проводить заседания 
совместного механизма сотрудничества по Абьею 
ежеквартально или по необходимости, с тем чтобы 
представить руководству обеих стран предложения 
для выработки решения по окончательному статусу 
Абьея.

Обе стороны также договорились о взаимном 
сотрудничестве в целях создания здоровой и бла-

гоприятной среды для общин как в Судане, так и 
в Южном Судане и активизации механизмов дву-
стороннего сотрудничества между двумя государ-
ствами для содействия безопасности, развитию и 
стабильности в регионе Абьей на благо как мест-
ных общин, так и двух стран в целом. Они также 
подчеркнули важность приверженности мирному, 
согласованному на основе переговоров решению по 
окончательному статусу Абьея.

Я подтверждаю приверженность Судана 
укреплению сотрудничества с правительством 
братского нам Южного Судана в целях активизации 
работы Совместного механизма по политическим 
вопросам и вопросам безопасности и Объединенно-
го надзорного комитета по Абьею. Мы также при-
вержены созданию совместных механизмов между 
этими двумя странами согласно условиям соглаше-
ний, подписанных между двумя сторонами, с тем 
чтобы добиться урегулирования вопроса об окон-
чательном статусе Абьея в рамках согласованных 
параметров. Используя площадку этого органа Ор-
ганизации Объединенных Наций, мы призываем 
региональное и международное сообщества под-
держивать обе стороны в их усилиях, направлен-
ных на обеспечение безопасности, стабильности и 
развития, а также на достижение согласованного 
решения по окончательному статусу Абьея. Я так-
же благодарю Соединенные Штаты за оказание обе-
им сторонам финансовой поддержки, направленной 
на улучшение условий жизни местного населения в 
Абьее.

Председатель (говорит по-французски): Спи-
сок ораторов исчерпан.

Сейчас я приглашаю членов Совета на неофи-
циальные консультации для дальнейшего обсужде-
ния этого вопроса.

Заседание закрывается в 12 ч 25 мин.
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